

## "Se lava las manos" alcalde sustituto en compra ilegal

:::: El que se está "curando en salud" en Sinaloa, nos comentan, es el alcalde sustituto de Mazatlán, Édgar Augusto González Zatarain (Morena), para desligarse de la investigación en contra del exedil y extitular de Turismo estatal, Luis Guillermo Benítez Torres (Morena). Nos indican que don Augusto anda como Pedro: negando todo, y jura y perjura que cuando era secretario del ayuntamiento, en tiempos de don Guillermo, falsificaron su firma en el polémico contrato de adquisición de las lámparas led que tiene a don Luis cerquita de la cárcel. Lo peor es que el gobernador Rubén Rocha Moya (Morena) ya advirtió que deberán ser investigados todos aquellos que estén involucrados en esa compra ilegal. ¿Será que don Édgar logrará esquivar este espinoso asunto?

## Líder poblano se anda quedando solo

:::: El que anda tronándose los dedos en Puebla, nos comentan, es el dirigente estatal del PRI, Néstor Camarillo Medina, pues ve cómo poco a poco se desvanecen sus



Néstor Camarillo

simpatizantes y oportunidades, "como en un chasquido de dedos de Thanos". Nos indican que don Néstor detectó una fuga de militantes del tricolor y reclamó al actual líder de la bancada morenista de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, que deje de andar buscando a pristas para que lo apoyen en sus aspiraciones a la gubernatura. Pero eso no es todo, nos cuentan que al interior del PAN también mantiene presión para que le dejen ser candidato a

la alcaldía de la capital por la alianza opositora, a pesar de que es bien sabido que esa posición le corresponde al blanquiazul, por lo que varios prevén que "se quede como el perro de las dos tortas". ¡Zas!

## No lo quiere ver ni en su foto

:::: Como truco de mago, nos platican, estuvo la desaparición del dirigente del Partido Acción Nacional en Tamaulipas, Luis René Cantú Galván, de la foto publicada en las redes sociales del exdiputado local y exsubsecretario de Bienestar estatal, Arturo Soto Alemán (PAN). Nos explican que la imagen original la tomó el diputado federal Gerardo Peña Flores (PAN) durante la visita del legislador Santiago Creel al estado y en la cual si aparece el líder panista, pero don Arturo se dio a la tarea de eliminar a don Luis René en su publicación y en su lugar puso una sombra negra, lo que confirmó lo que desde hace tiempo ya corría de boca en boca entre los blanquiazules de la entidad, que las cosas no andan muy bien entre ellos. ¡Cuánto odio, pues!

#005#0 es efuturado con aportación de periodistas y culaboradores del diario, previamente verificadas. Para cumentarios comunicarse ≥ 5209 1313, extensión 2421 o al email editor@efuniversal.com.mx